

ISABELLE LEMEL

Née dans le département du Nord, Isabelle Lemel est aujourd'hui sculptrice et céramiste. Elle vit depuis 1990 en Haute-Savoie, à Héry-sur-Alby.

C'est un véritable coup de foudre qui la guide sur le chemin du travail artistique de la terre.

En vacances dans la Drôme en 2001, elle emmène ses deux fils à une initiation à la poterie. Toujours curieuse, elle tient elle aussi à découvrir cette matière aux possibilités illimitées qu'est l'argile.

Une vocation était née. Elle se formera aux différentes techniques et cuissons de la céramique auprès d'Annie Cotterot. Après 4 ans d'apprentissage, elle crée son propre atelier.

Le modelage est la dominante de ses créations, complétées à l'occasion par des tableaux en terre. Dès 2010, elle s'équipe d'un four spécifique pour la cuisson raku. Cette technique lui apporte à chaque fois des émotions intenses en lui permettant de réaliser des pièces uniques et bien spécifiques. Le raku deviendra le fil conducteur de ses créations. Toutefois, ne pouvant se priver des beaux émaux rouges en cuisson faïence, elle adapte aussi son travail aux résultats escomptés.

Ses oeuvres emplies de tendresse sont souvent une invitation aux voyages; ces voyages dont elle rêve et que parfois, elle réalise enfin. Souvent, on peut l'entendre dire: «Mon oeuvre prend vie dans le regard de celui qui la contemple et dans les émotions qu'elle lui procure».

Soyez les bienvenus dans ses terres promises...

Principales expositions:

- Station des Rousses, 2014
- Galerie Elena Koupalian, Annecy, 2014
- Salon des peintres savoyards, Bonneville, 2013 et 2014
- Salon Lez-arts, St-Julien-en-Genevois, 2013 et 2014
- Salon Montagn'art, Entremont, 2014
- Marché des potiers, Rumilly, 2014
- Marché des potiers, Menthon-St-Bernard, 2014
- Marché de l'Art, Annecy, depuis 2008
- Rendez-vous des artistes de St-Cyr-aux-Monts d'or, 2011-2014
- Exposition St-Fortunat de St-Didier au Mont d'or, 2013



ERIC EQUOY

Alors qu'il est né en 1956, on n'ose dire qu'Eric Equoy est un jeune peintre. Et pourtant, il y a moins de dix ans qu'il pratique la peinture en total autodidacte. Cette relative courte expérience ne l'a pas empêché de recevoir plusieurs distinctions :

- 1er prix des peintres amateurs Rhône-Alpes décerné par Mr ROUDNEFF (2012)
- 1er prix au Rendez vous des Artistes, Lyon (2012).

Entre fauvisme et figuratif, il est un peintre instinctif, très attaché à l'émotion, le ressenti que la toile doit provoquer. Artiste du Jura, ses oeuvres représentent fréquemment le Haut-Doubs de son enfance. On y retrouve souvent deux écoliers qui marchent dans la neige vers les fermes massives franc-comtoises avec leurs toitures pentues, dans des paysages paisibles. Ils cheminent avec leurs capes signe de temps plus anciens et plus rudes. Où vont-ils ? Qui sont-ils ?

Eric Equoy travaille l'atmosphère, le lieu. Les personnages que l'on devine et que l'on cherche parfois étant seulement un prétexte pour donner un sens et de la vie à la toile.

A chacun de s'accaparer les personnages pour écrire la suite de l'histoire.

Entre émotion et atmosphère...

Expositions permanentes:

- Galerie Harmattan, Megève
- Galerie Art et Litho, Pontarlier

